

Artikel vom 04.05.2020

Aus der Fraktion

Antritt unseres neuen Bürgermeisters Thomas Stark



Albert Hingerl und Thomas Stark im Rathaus bei der Schlüsselübergabe

Am vergangenen Freitag den 1. Mai 2020 hat Thomas Stark das Amt des ersten Bürgermeisters angetreten.

Thomas Stark übernimmt das Amt in schwierigen Zeiten. Aufgrund seiner bisherigen beruflichen Erfahrung ist er aber bestens darauf vorbereitet, Poing in den kommenden Jahren mit Geschick und Erfahrung zu steuern, zu gestalten und weiter voranzubringen.

Lieber Thomas, wir wünschen dir für dein berufliches Wirken als Bürgermeister Poings alles erdenklich Gute. Viel Erfolg, Gesundheit, Glück und Freude bei deinen neuen Aufgaben. Und dass du alles erreichst, was du dir vornimmst. Wir sind unheimlich stolz auf dich.

Für das Team CSU - Aktive Bürger

*Hans Östereicher, Ortsvorsitzender
Ludwig Berger, Fraktionsvorsitzender*